



# 矢祭小だより

～えがお！ あいさつ！ がんばる心！～

矢祭町立矢祭小学校

令和6年12月24日

学校だより No. 6

文責 校長 太田 徹

## たくさんの笑顔が生まれた2学期でした！

今日、第2学期の終業式が行われました。87日間の2学期、子どもたちは日々の学習やさまざまな活動にしっかりと取り組み、大きく成長することができました。1年生は、繰り上がりや繰り下がりのある計算ができるようになりました。2年生は、一生懸命に九九を唱えかけて算ができるようになりました。3年生は、小数や分数の計算もできるようになりました。4年生は、難しいわり算の筆算もできるようになりました。5年生は、家庭科で調理実習や裁縫にも挑戦しました。6年生は学習はもちろんのこと、最上級生として下級生のやさしいお兄さんお姉さんとして学校をしっかりとリードしてくれました。

マラソン記録会や学習発表では、目標に向かって一生懸命努力することやがんばる友達を大きな声で応援し、「がんばる心」だけではなく「仲間を思いやる心」も大きく成長させることができました。地域と学校の協働活動では、町探検や昔遊び体験、いちごとゆずの農家見学や組子細工体験など、地域の方々に大変お世話になり矢祭町のよさを知る体験ができました。ご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



元気いっぱいの2学期始業式



みんなが輝いた学習発表会



ゆず農家見学



ブリティッシュヒルズでの外国語体験学習



全力で走り、全力で仲間を応援したマラソン記録会

## 事故のなく楽しい冬休みを！12/25(水)～1/7(火)

明日から14日間の冬休みとなります。クリスマスやお正月など子どもたちも楽しみにしている冬休み。ゆっくりと団欒を楽しんだり、一緒に大掃除や読書をしたり、ぜひご家族ですてきな時間をお過ごしください。

冬休みは、子どもたちの気持ちも緩みがちになります。道路の横断の仕方や自転車の乗り方などについて、ご家庭でも繰り返し確認して、事故なく元気に冬休みを過ごすことができるようにしてください。地域の皆様にも、子どもたちが安全に過ごせるように声かけと安全運転にご協力をお願いいたします。

福島県教育委員会の公式noteサイトに矢祭小が掲載されました！

<https://fukushimapref-edu.note.jp/n/n66f42a9f1065>

「地域で子どもを育てる矢祭小学校」ぜひご覧ください。

